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Comune di Bibiana 
(Città Metropolitana di Torino) 

 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

  N.  18 
Data  30/07/2024 

OGGETTO: Comunicazione al Consiglio Comunale di approvazione del 
Documento Unico di programmazione semplificato (D.U.P.)  2025/2027 

 
 

L’anno duemilaventiquattro, addì trenta, del mese di luglio, alle ore 21:00 nella sala delle 
adunanze consiliari del comune suddetto. 
 

Alla PRIMA CONVOCAZIONE in sessione STRAORDINARIA, che è stata partecipata ai signori 
consiglieri a norma di regolamento, risultano all’appello nominale  
 

COGNOME E NOME CARICA PRESENTE 
ROSSETTO Fabio Sindaco Sì 
MORINA Massimiliano Vice Sindaco Sì 
MARTINO Enrico Consigliere Sì 
GIRAUDO Franca Consigliere Sì 
VITTONE Valentina Consigliere Sì 
MARCHETTI Cinzia Consigliere Sì 
VIGLIANCO Pier Paolo Consigliere Sì 
GODINO Samuele Consigliere Sì 
FENOGLIO Davide Consigliere Sì 
BERTOTTO Lisa Consigliere Sì 
MANAVELLA Massimo Consigliere Sì 
GORRET Luciano Consigliere Sì 
PIAZZA Stefania Consigliere Sì 
  Totale  Presenti:  13 
  Totale  Assenti:  0 
 

Risultato che gli intervenuti sono in numero legale: 
– presiede ROSSETTO Fabio  nella sua qualità di PRESIDENTE; 
– partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, comma 4.a, 

del T.U. n. 267/2000) il Segretario Comunale Dott.ssa FERRARA Alessandra. 
 
La seduta è  PUBBLICA. 
 
Il presidente dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto, regolarmente iscritto all’ordine 

del giorno. 
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IL  CONSIGLIO  COMUNALE 
 

Il sindaco comunica:  
 
- che è stato approvato dalla Giunta Comunale il Documento Unico di Programmazione 
semplificato (D.U.P.) 2025/2027, che sarà oggetto di prossima approvazione consiliare ed 
attualmente è a disposizione dei consiglieri. 
 
Il sindaco dà qualche spunto di riflessione, dando una veloce lettura del DUPS in relazione ai lavori 
e ai progetti in cantiere: cita la programmazione triennale delle acquisizioni di beni e servizi, nel 
quale è inserito lo studio di fattibilità per il rifacimento delle scuole, è da lasciare nelle 
pianificazioni, perché se uscisse un bando collimante con questa progettazione, ora occorre, per 
ottenere il finanziamento, che il progetto sia stato inserito in qualche strumento di programmazione 
per cui è utile mantenerlo “vivo,” come anche il discorso dei giardini Margherita. 
il cons. VIGLIANCO propone di partecipare ad un bando regionale per le strade bianche. Il sindaco 
accoglie la proposta e valuterà con gli uffici la possibilità di partecipare.  
Poi cita, come già anticipato nel precedente punto all’odg l programma FESR: parte con una stima 
di costi di circa 800mila euro per la ristrutturazione di CASA BARBERO: entro il 30 settembre si 
deve perfezionare la domanda, poi la Regione dovrà provvedere ad approvarle tutti i progetti e 
quelli approvati potranno partire subito. 
C’è poi il progetto del rinforzo dell’argine del Pellice; ora il progetto è in regione per la validazione 
e quando si avrà il definitivo si procederà a richiedere contributi o finanziamenti per i lavori.  
Per quanto riguarda il Bando progettazioni 2024 si potevano fare 3 richieste e sono state fatte le 
richieste per tre località; il comune si è collocato al 1800 posto e finora ne hanno finanziati circa 
1500 quindi si suppone che con il prossimo bando possa rientrare a pieno titolo.  
È stato fatto e continua ad essere fatto un ottimo lavoro grazie ai volontari e ai soggetti impiegati 
sulla Biblioteca;  
è stato fatto il rinnovo per altri due anni degli Impianti sportivi che stanno procedendo abbastanza 
bene.  
È Migliorata la zona dei rifiuti via bagnolo 
Sarà da fare il Completamento del marciapiede di via Cavour 
Per il cimitero è in corso l’ampliamento delle aree, come anticipato in occasione del punto relativo 
alle variazioni di assestamento.  
Dopo  breve discussione priva di rilevanza ai fini della presente verbalizzazione, soprattutto perché 
svoltasi in lingua piemontese quindi incomprensibile;  
 
il consiglio prende atto della comunicazione.  
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Letto, confermato e sottoscritto. 
 

IL SINDACO 
Firmato digitalmente 

F.to: ROSSETTO Fabio 

 IL SEGRETARIO COMUNALE 
Firmato digitalmente 

F.to: Dott.ssa FERRARA Alessandra 
 

 
  
     
Copia conforme all'originale firmato digitalmente, in carta libera, ad uso amministrativo.                    
Bibiana, li _______________ IL  SEGRETARIO COMUNALE  

   
       
_______________________________________________________________________________________ 


